

FEEDBACK REMED 1 OSCE Ketrampilan Medik SMT 2 TA 2023/2024

23711074 - NAZLA HANA SHAFIYA AZANI

STATION	FEEDBACK
FISIK THORAX	IC : Informed consent sudah disampaikan, PERSIAPAN ALAT & PASIEN: persiapan pasien cukup, persiapan alat bisa di cek dulu alat yang digunakan, CUCI TANGAN : cukup, POSTERIOR : INSPEKSI cukup, PALPASI orientasi bisa ditambah ada tidaknya nyeri, massa, atau kondisi krepitasi, karena tujuan palpasi untuk itu. fremitus taktil cukup. PERKUSI tekanan dan kekuatan ketukan bisa ditambah agar suara yang dihasilkan bisa mempermudah interpretasi, batas pengembangan paru perubahan suara tidak terdengar jelas. AUSKULTASI instruksi tarik dan buang nafas yang jelas ya, perlahan saja, agar interpretasi yang dihasilkan lebih maksimal. ANTERIOR : INSPEKSI cukup, PALPASI orientasi cukup, interpretasikan / sampaikan ada tidaknya nyeri, massa, krepitasi, fremitus cukup, pengembangan paru cukup, pulsasi ictus cordis cukup, palpasi pulsasi katup jangan cepat berpindah nggih, perlahan dan dirasakan. PERKUSI orientasi cukup, dan kuat. perkusi batas paru hepar cari perubahan sonor ke redup ya, tadi terlalu kebawah jadi suara timpani, kemudian naik 2 jari ke arah sternal pun masih timpani, pelajari lagi ya, suara redup dan timpani sangat berbeda ya mbak. batas jantung cari perubahan sonor ke redup relatif, beberapa batas jantung seperti pinggang juga meleset turun, padahal sudah masuk redup relatif. Pelajari lagi ya suara suara tersebut. AUSKULTASI : cukup, instruksi ke pasien sebisa mungkin jelas ya mbak, tarik nafas keluarkan nafas nya perlahan dan maksimal, KOMUNIKASI : oke, PROFESIONAL : perhatikan lagi ya, terutama batas batas jantung, perubahan suara pada perkusi. sebisa mungkin kita menghindari kesalahan dalam pemeriksaan.
PEMASANGAN EKG	ic sudah lengkap, penentuan lokasi pemasangan elektroda prekordial V1, V2, dan V4 tidak dihitung SIC nya, peserta hanya mengira-ira, lokasi pemasangan elektroda prekordial V2, V5, dan V6 kurang tepat, tidak meminta pasien diam selama perekaman ekg, tidak mencolokkan stop kontak, komunikasi sudah baik, alat ekg tidak dibersihkan setelahnya, tidak cuci tangan setelahnya
PEMERIKSAAN ABDOMEN	IC : Ok PERSIAPAN PASIEN : Ok PERSIAPAN PEMERIKSA : Ok INSPEKSI : belum melihat bulging pada suprapubik ya dek AUSKULTASI : belum auskultasi pembuluh darah perut ya dek, Alhamdulillah akhirnya ingatt saat di akhir untuk melakukan auskultasi pembuluh darah PERKUSI : bukan lebar hepar ya dek yang diukur tetapi yang betul lobus medial dan lobus lateral ya, tadi dek Nazla hanya melakukan perkusi lobus lateral dan malah lebar hepar...lalu saat perkusi lien tidak perlu pindah posisi ya dek PALPASI : sempat palpasi dahulu sebelum perkusi namun Alhamdulillah akhirnya ingat, saat palpasi lien tidak perlu pindah ya dek BIMANUAL GINJAL : seharusnya yang pindah posisi saat palpasi ginjal kiri ya NYERI KETOK GINJAL : Ok, semangat belajar lagi ya dek Nazla, tolong perhatikan teknis teknisnya yaaa
PEMERIKSAAN GYNEKOLOGI	Oke, sudah baik.
PEMERIKSAAN LEHER	tangensial bukan kongenital, auskultasi thyroid itu hanya dilakukan jika ada kondisi tertentu (ini silahkan dijelaskan), dan tidak perlu diminta menelan saat auskultasi ya, Inn occipitalis lupa